
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0248/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Fußgängerbrücke über die Bahngleise unterhalb des Otto-Schott-Gymnasiums (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die vor einigen Jahren sanierte Stahlbrücke über die DB Linie am Ende der Kerschensteiner 
Straße ist von ihrem Standort her durch die Liegenschaften der Bahn und privater Grundstücke 
so eingeengt, dass es nicht ohne weiteres möglich ist, hier barrierefreie Rampen herzustellen.  
 
Unabhängig davon, dass ein einzuleitender freiwilliger Grunderwerb im erforderlichen Umfang 
wenig Aussicht auf Erfolg hat, ist derzeit ein äußerst kostenintensiver Umbau, bzw. eine Er-
gänzung des Bauwerks im defizitären städtischen Haushalt nicht darstellbar. 
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